



Le printemps arrive !

Aidez-nous à fleurir notre village.

Depuis le mois de mars 2013, à l'initiative de caylusiens, avec la participation de la Mairie, un projet collectif de fleurissement se met en place.

Des espaces publics sont en cours d'aménagement et de fleurissement. Contre-allée de l'avenue du Père Huc, jardinières, remparts...



Recherche toutes bonnes volontés !

Caylus recèle de nombreux recoins attendant votre coup de pouce.

Vous souhaitez échanger des graines, des plantes, venir partager des idées, sur le jardin, vous avez envie d'aider à fleurir votre village, votre quartier, venez rejoindre les habitants qui fleurissent leurs balcons, leurs cours, leurs terrasses.

**Rendez-vous le Samedi 25 Mai à 9 h30 devant la Fontaine
des Chantepleurs**

